

Verschönerungsverein
Stuttgart e.V.



Spendenaktion

Neue Eva

als Ersatz für die abgesägte
Skulptur auf der Uhlandshöhe



Bis August 2012

... stand die Skulptur **Eva** des Künstlers **Bernd Stöcker** seit 1984 auf der Uhlandshöhe - und hat wohl allen gefallen. Dann haben ein paar lichtscheue Gestalten die Figur an den Füßen abgesägt - nur um ein paar hundert Euro Metallwert zu erzielen.



Zum Glück besitzt der Künstler die Gußformen noch, und so ist es möglich, die Figur in diebstahlgeschützter Ausführung wieder neu herzustellen.

Für den Nachguss, die Bearbeitung, den Transport und die Aufstellung werden **etwa 30.000 Euro benötigt**, wobei der Künstler auf das Künstlerhonorar verzichtet.

Der Verschönerungsverein gab bereits 1.500 Euro, der Handels- und Gewerbeverein Gablenberg 500 Euro, mehrere Bürger bis November schon rund 1.200 Euro und der Bezirksbeirat Ost steuerte auch 1.000 Euro bei. Damit Eva bald wieder so dasteht wie zuvor, rufen wir alle Bürger auf zur ...

**Spende für die Neue Eva
auf das Konto 226 083 004
Bankleitzahl 600 901 00
bei der Volksbank Stuttgart eG
Kennwort "Neue Eva"**

Ihr Zeichen gegen
Vandalismus, Kriminelle
und Kunstrevel:

Ihre Spende für die
Neue Eva auf der Uhlands-
höhe - selbstverständlich
mit Spendenbescheinigung.

